



Panistas piden informar sobre los 'peligros' de la reforma electoral



MÉXICO (REDACCIÓN).- Morena se encuentra muy activo con sus asambleas informativas sobre la reforma electoral y eso le preocupa al PAN, pues deberían hacer lo propio para alertar sobre los “peligros” de la iniciativa presidencial.

Aunque interpusieron esta moratoria constitucional para evitar que el presidente Andrés Manuel López Obrador siga mandando iniciativas de reforma al Congreso de la Unión, el PAN envió su propia propuesta de reforma electoral.

<https://politico.mx/dicen-que-el-pan-deberia-informar-sobre-los-peligros-de-la-reforma-electoral>